

Pfarrreferentin stellte sich vor.

Beim Gottesdienst am vergangenen Sonntag stellte sich die neue Pfarrreferentin, Frau Gabi Hartman, erstmals der Ramsauer Pfarrgemeinde vor.

Nach 26 Berufsjahren im Pfarrverband Bischofswiesen wechselte Frau Hartmann nun in den künftigen Pfarrverband Unterstein- Ramsau.

Ihre Aufgabe ist es, den Pfarrer bei seiner umfangreichen seelsorgerischen Tätigkeit zu unterstützen.

Besonders will sie sich der Jugendarbeit widmen.

Die Vorbereitungen unserer Kinder und Jugendlichen auf die Erstkommunion und Firmung, sowie die Betreuung der Ministranten liegen ihr sehr am Herzen.

Sie wird darüber hinaus auch noch manche seelsorgerische Aufgaben übernehmen

Wir freuen uns schon auf die künftige Zusammenarbeit und wünschen unserer Gemeindefreferentin alles Gute und viel Erfolg zum Wohle unserer Pfarrgemeinde.

